

Le Crédit Agricole Sud Rhône Alpes et Les Opticiens Mobiles unissent leurs forces pour contribuer à l'accès aux soins de santé visuelle sur le territoire !

GRENOBLE, LE 26 JUILLET 2022. Permettre à chacun d'accéder à la santé visuelle sans se déplacer : tel est l'objet du partenariat signé le 21 juillet dernier entre le Crédit Agricole Sud Rhône Alpes et Les Opticiens Mobiles afin de collaborer à l'apport de services en santé visuelle sur le territoire.

Les inégalités territoriales en matière d'accès aux soins et les déserts médicaux s'accroissent fortement depuis plusieurs années. En parallèle, les besoins de soins en santé visuelle se renforcent avec le vieillissement de la population. Banque régionale leader sur son territoire, le Crédit Agricole Sud Rhône Alpes est engagé pour accompagner les grands enjeux de société, dont la santé.

C'est pourquoi notre caisse régionale a décidé de signer un partenariat avec Les Opticiens Mobiles pour contribuer au développement du réseau d'opticiens spécialisés en mobilité. Ceux-ci interviennent sur les lieux de vie ou de travail (résidences services seniors, établissements médico-sociaux,...) et à domicile. Notre collaboration vise à faciliter l'apport de service en santé visuelle auprès de notre clientèle ainsi que l'accompagnement des opticiens de notre territoire qui souhaitent rejoindre ce réseau.



Théodore Baroukh et Edwige Fouquet lors de la signature de partenariat le 21 juillet dernier.

« Dans un contexte qui nous rappelle chaque jour à quel point l'accès aux soins de santé est un enjeu sociétal majeur, le Crédit Agricole Sud Rhône Alpes est fier de s'engager aux côtés de la société Les Opticiens Mobiles. Leurs actions profitent en premier lieu aux habitants de nos territoires et rejoignent nos valeurs et nos engagements sociétaux. », indique Edwige Fouquet, Directrice Territoire, Mutualisme et RSE au Crédit Agricole Sud Rhône Alpes.

« La confiance accordée par le Crédit Agricole Sud Rhône Alpes dans le cadre de ce partenariat confirme l'intérêt d'un service d'optique à domicile sur les territoires au plus proche des populations. Au-delà de son rôle de professionnel de santé l'Opticien Mobile est un acteur du lien social notamment auprès des personnes fragiles isolées socialement et géographiquement et leurs aidants pour lesquelles l'accès à la santé visuelle sur leur lieu de vie ou leur lieu de travail est un besoin essentiel. Cet accord vient renforcer également notre rôle d'accompagnateur et de facilitateur auprès des opticiens en « reconversion professionnelle » qui souhaitent rejoindre notre franchise pour lesquels un soutien financier est nécessaire. », conclut Théodore Baroukh, Directeur des opérations Les Opticiens Mobiles.

CONTACT PRESSE CREDIT AGRICOLE SUD RHONE ALPES

Catherine ALAIN-SANCHE

Relations Presse et Communication institutionnelle

catherine.alain-sanche@ca-sudrhonealpes.fr - 06 20 15 45 70 / 04 76 86 74 47

CONTACT PRESSE LES OPTICIENS MOBILES

Agence Léon

Laura Palierne – laura@agence-leon.fr - 06 11 98 00 47

Gaëlle Legris – gaëlle@agence-leon.fr - 06 26 14 14 90

À PROPOS DU CREDIT AGRICOLE SUD RHONE ALPES

Banquier-assureur comptant plus de 772 000 clients, le Crédit Agricole Sud Rhône Alpes est le leader en Isère, dans la Drôme, en Ardèche et dans l'Est Lyonnais. Fort de ses fondements coopératifs et mutualistes (plus de 379 000 sociétaires), il est au service des particuliers, des entreprises, des collectivités et des associations, et assume ainsi son rôle de premier financeur de son territoire.

Son engagement sociétal et ses valeurs de Proximité – Solidarité – Responsabilité sont au cœur de ses actions quotidiennes : soutien des grands enjeux de société, accompagnement des acteurs de l'économie locale dans leurs transformations, soutien des jeunes et de l'inclusion bancaire, présence de proximité et animation de tous les territoires. Sa raison d'être « **Agir chaque jour dans votre intérêt, et celui de la société** ».

Le Crédit Agricole Sud Rhône Alpes accompagne ses clients dans « les moments qui comptent » et se positionne donc comme tiers de confiance pour créer le lien avec les acteurs publics, institutionnels et privés de la thématique « Santé & Bien vieillir » intervenant sur le territoire.

Retrouvez nos communiqués de presse sur <https://ca-sra.fr/espace-presse> et nos actualités sur les réseaux sociaux.



À PROPOS | LES OPTICIENS MOBILES

Les Opticiens Mobiles est le 1^{er} réseau national d'opticiens spécialisés pour intervenir sur les lieux de vie et de travail des personnes actives comme des personnes fragiles (Grand âge et Handicap) : à domicile, en établissements et services médico-sociaux ou de santé (Ehpad), en résidences services seniors, et en entreprises. Créée en 2015 à Lyon par Matthieu Gerber, l'entreprise compte 39 collaborateurs.trices, 70 Opticiens Mobiles présents partout en France, qui couvrent tous les besoins du porteur : lunettes correctrices, lunettes solaires, lunettes de protection et de sécurité, basse vision, lentilles et accessoires. La raison d'être des « Opticiens Mobiles » : pour que chacun accède à la santé visuelle sans se déplacer.

Site web : <https://www.lesopticiensmobiles.com/>

LinkedIn : <https://www.linkedin.com/company/les-opticiens-mobiles/>

Twitter : @opticienmobile